

# Beau succès populaire pour la solidarité à Lausanne

**Marché de Noël** ► En cette période de fêtes, est-il possible encore d'acheter ses cadeaux tout en faisant une bonne action? Près de 3000 visiteurs se sont rendus au marché de Noël solidaire de Lausanne, organisé par la Fédération vaudoise de coopération et le centre socioculturel Pôle Sud, pour faire leurs emplettes tout en soutenant diverses associations caritatives. En trois jours, ce ne sont pas moins de 55 000 francs qui ont été récoltés en faveur d'actions solidaires en Suisse et dans le monde entier.

Samedi matin, malgré le froid, il y avait foule à Pôle Sud

pour la onzième édition du marché de Noël solidaire. «Nous venons chaque année, expliquent Jean-Jacques et Anik. Tout d'abord pour soutenir notre famille qui tient le stand d'Africatile, une association d'aide à l'enfance. Mais c'est aussi l'occasion pour nous d'acheter des cadeaux originaux en faisant une bonne action.» Avec quarante-trois exposants et presque autant de pays représentés, on n'a que l'embaras du choix: de l'art sénégalais aux bijoux venus d'Amérique du sud, en passant par des étoffes sri-lankaises ou du chocolat artisanal et équitable.

«Ce marché est une manière de mettre en évidence le travail que nous réalisons toute l'année, explique Fabio Cattaneo, animateur socioculturel du Pôle Sud. Avec cette manifestation, on privilégie le côté festif et convivial, tout en gardant l'aspect solidaire et réflexif.» En effet, c'est l'occasion pour de nombreuses associations de se faire connaître et de discuter avec le public. «Ce marché est génial et sans équivalent, se réjouit Alfred qui tient le stand Help Khachonge, une association permettant la scolarisation de nombreux enfants dans l'ouest du Kenya. Nous vendons bien

ici, mais c'est surtout l'occasion de discuter avec les gens. L'ambiance est vraiment agréable.»

Le marché solidaire est entièrement bénévole. Le coup de cœur de cette année pour Fabio Cattaneo: les apprenants de la Bourse à travail qui ont donné de leur temps et de leur personne pour préparer et servir de délicieux repas. L'association contribue à l'intégration des personnes migrantes en leur proposant des cours de français ou d'informatique et des formations plus poussées dans les domaines de la restauration ou de la vente.

MIGUEL MARTINEZ



**Pas moins de 55 000 francs ont été récoltés ce weekend en faveur d'actions solidaires en Suisse et dans le monde entier. MMZ**